

Ressort: Politik

Unionsfraktionsvize Weiss kündigt Ja zur "Ehe für alle" an

Berlin, 30.06.2017, 07:39 Uhr

GDN - Unionsfraktionsvize Sabine Weiss hat angekündigt, bei der Bundestagsabstimmung für die Einführung der "Ehe für alle" zu stimmen. "Meine Entscheidung beruht auf meiner tiefen eigenen Überzeugung, dass zwei Menschen, die sich lieben, die füreinander einstehen und sorgen, in keiner Weise rechtlich benachteiligt werden dürfen", sagte die CDU-Politikerin aus Nordrhein-Westfalen der "Rheinischen Post" (Freitagsausgabe).

Auch der CDU-Bundestagsabgeordnete Uwe Schummer will für den Gesetzentwurf stimmen. "Keine Ehe zwischen Mann und Frau wird gefährdet, weil zwei Frauen oder zwei Männer in der Nachbarschaft zusammenleben", sagte Schummer.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-91418/unionsfraktionsvize-weiss-kuendigt-ja-zur-ehe-fuer-alle-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com